

ABSTRAK

AWLIYA EL SALAM MUKHTAR : PESAN EDUKASI COVID-19 PADA INFOGRAFIS TIRTO.ID (Analisis Semiotika Model Charles Sanders Peirce)

Infografis adalah singkatan dari informasi dan grafik. Infografis menggabungkan seperti data, teks, dan juga ilustrasi menjadi kesatuan informasi yang informatif dan juga menarik. Infografis merupakan salah satu dari ilmu desain grafik yang mempelajari penyajian data untuk memperkuat informasi. Tujuan dari visualisasi data ini yaitu menyampaikan informasi dengan lebih efektif, ringkas, dan jelas. Infografis ini sudah banyak ditemukan di berbagai media massa yang menyajikannya dengan visual seperti televisi, surat kabar, dan media daring. Kehadiran infografis ini menjadi warna baru bagi kegiatan jurnalistik.

Tujuan dalam penelitian ini yaitu, mengetahui pesan edukasi pada infografis Covid-19 Tirto.id berdasarkan makna pada tanda seperti ikon, indeks, dan simbol.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode analisis semiotika model Charles Sanders Peirce. Pendekatan kualitatif bersifat deskriptif sehingga dapat membantu peneliti dalam menjelaskan fenomena yang terjadi.

Metode analisis semiotika dapat digunakan dalam penelitian memahami sebuah tanda pada pesan, pada penelitian ini yaitu tanda pada infografis. Metode ini dapat disajikan dalam bentuk deskriptif hasil dari pengamatan. Dengan penyajian deskriptif analisis dapat menggambarkan secara detail suatu pesan atau suatu teks tertentu.

Berdasarkan hasil penelitian, terdapat berbagai macam ikon, indeks, dan juga simbol. Ikon-ikon yang ditampilkan dapat dipahami dengan mudah maknanya oleh pembaca. Selain itu indeks yang digunakan variatif, seperti penggunaan warna-warna yang relevan dengan topik pembahasan. Dengan pemilihan warna teks yang sesuai, pembaca dengan mudah dapat membaca teks tersebut. Selain itu logo Tirto.id yang konsisten penempatannya di setiap infografis, menjadi ciri khas infografis Tirto.id.

Melalui makna yang terdapat pada ikon, indeks, dan simbol, dapat dilihat pesan edukasi yang disampaikan. Pesan edukasi yang disampaikan pada infografis-infografis tersebut diantaranya, mengenai pencegahan penularan Covid-19, isolasi mandiri, pembatasan aktivitas selama PPKM, jenis-jenis vaksin, dan anjuran untuk taat protokol kesehatan meskipun sudah vaksin.

Kata Kunci : Pesan Edukasi, Infografis, Semiotika, Tirto.id